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En Montevideo, a los veintisiete días del mes de mayo del año dos mil catorce, siendo la hora quince, se reúne el Consejo Eje-

cutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Nelder Márquez, con la asistencia de los señores consejeros 

Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Gustavo Bares, Sr. Julio García Bedat, Sr. Manuel Román, Dr. Luis Bermúdez Gruni, Sr. 

Sergio Gabito, Sr. Eduardo Mosegui, Sr. Germán Candamil, Sr. Miguel Alfonso, Sr. Julio Vigneaux, Sr. Franklin Nilo Scarpa y 

Sr. Ruben Sosa. 

No asisten, con aviso: Sr. Alcides Larrosa, Sr. Juan Brum, Mtro. Martín Mernies,  

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta N° 37 del 14.05.2014. 

 

CONTRATO TELEVISIÓN 
El Sr. Márquez da cuenta que la Dra. Valiente redactó las modificaciones sugeridas por el Dr. Lanza.  

Que dicha versión fue repartida. La idea es que se hubiera reunido hoy la Comisión pero hubo ausencias. 

Se citará a la Comisión para el martes próximo. La idea es que, luego que se analice en su seno, el Consejo convoque a un Con-

greso Extraordinario. 

El Sr. Gómez dice que las Confederaciones no tienen que dar su aprobación para convocar al Congreso. 

El Sr. Román pide que se ya se convoque al Congreso. 

El Sr. Mosegui dice que, al momento de que los Sectores nombraron a personas para integrar una Comisión, corresponde que la 

misma analice el informe del abogado y que, después, se llame a Congreso. 

El Sr. Gabito dice que, si bien la Comisión deberá estudiar el informe, quien debe convocar al Congreso es el Ejecutivo. Así lo 

dice el Estatuto. 

El Sr. Scarpa dice que, en ese caso, se debe hacer un repartido a todos los Sectores. 

Se resuelve convocar a la Comisión para el próximo martes a la hora 13:30. 

 

11ª COPA NACIONAL DE CLUBES 
En atención a la falta de guardia policial por las Elecciones Internas de los Partidos Políticos, y considerando que no en todos 

lados se consigue guardia privada, se resuelve suspender la actividad del próximo fin de semana. 

Se considera el informe del árbitro por el partido jugado en la cancha de Colón de Cardona. En atención a que tiene una ilumi-

nación no adecuada se resuelve que no puede fijar partidos en horarios en que sea necesaria la iluminación artificial. 

 

12ª COPA NACIONAL DE FUTBOL FEMENINO 
Se suspende la próxima fecha por el mismo motivo de la suspensión del torneo de Clubes. 

 

TROFEO SAN ISIDRO DE CURUGUATY 
El Sr. Márquez dice que fue una fiesta del fútbol del interior.  

Dice que fueron muy bien atendidos por las autoridades de Tacuarembó. Dice que fueron jornadas de hermanamiento con los 

paraguayos, donde hubo amistad y respeto mutuo. Dice que UFI tiene lineamientos parecidos a OFI. Se prioriza a la persona y 

el fair play por encima de los resultados deportivos. 

Los paraguayos fueron campeones por el gol de visita. 

Resalta el compañerismo y amistad que se brindó en todo momento. Dice que todo le hace bien al fútbol, que lo engrandece. 

Agradece al Intendente de Tacuarembó por la colaboración. 

Se destaca que quedaron entabladas conversaciones para que la experiencia se amplíe al fútbol femenino.  

El Sr. Román dice que esa idea se la planteo a los paraguayos con anterioridad. La idea es alternar el fútbol femenino con el 

masculino (un año cada uno). 

El Sr. García dice que, con respecto al viaje a Paraguay, hay cosas que hay que precisar. 

En primer lugar, la desagradable situación planteada en la aduana de Concordia, donde estuvieron 2 horas y 40 minutos para 

pasar, a pesar de que no había nadie. Los aduaneros simplemente no atendían. Cree que se debe informar al Ministerio de De-

porte y Turismo porque es algo muy significante, pues no se consiguió ningún restaurante abierto para la cena de la delega-

ción.  

Se resuelve hacer nota a la Embajada argentina, con copia al Ministerio. 

El Sr. García dice que se debe hacer una carpeta de viaje, para que sirva a las próximas delegaciones. En especial, disponer de 

datos útiles y un buen estimativo de lo que se demora en cada trayecto.  

El Sr. Scarpa dice que es necesario disponer de un reglamento de viajes.  

 

ASUNTOS ENTRADOS 
Exp.   118_119: Comunican autoridades Liga Sarandí Grande y Liga Canelones. Se registra 

 “      120: Cámara de Representantes remite versión palabras diputado Dante Dini sobre la Copa Nacional de Selecciones ga-

nada por Tacuarembó. Se toma conocimiento. 

 “      121: Liga Paysandú consulta sobre vista enviada ante nota del Club Boston River. Pasa a Comisión de Reglamentos. 

 “      122: Asociación de Árbitros remite informe sobre carencias en canchas. Pasa a Comisión de Canchas. 
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 “      123: Consejo Técnico Árbitros remite nota de denuncia del Instructor Ramón Bortoluzzi solicitando pasar al Sr. Walter 

Brajús al Comité de Ética. Se trata junto al 124 por ser el mismo tema. 

 “      124: Presidente Liga Ecilda Paullier solicita pasar al Sr. Walter Brajús al Comité de Ética. El Sr. García dice que sería un 

tema para el Tribunal Arbitral y no para el Comité de Ética. 

Se resuelve pasar a estudio de la Comisión de Reglamentos. 

“      125: CORREO invita al lanzamiento de la hoja filatélica “Maracanazo” el 28 de mayo hora 11. Téngase presente. Concu-

rrirá el Dr. Bermúdez. 

 

COMISIONES 

FINANZAS 

El Sr. García informa sobre el aporte de la Copa Femenina. Dice que en el lanzamiento del torneo se tuvo la noticia del aporte 

del Ministerio, lo que permitió mejorar sustancialmente el aporte. 

Dice que el pasado fin de semana se llevó a cabo la Expo Fútbol donde se presentó un stand de la Organización. Da cuenta de 

los costos realizados. 

El Cr. Segura dice que, sobre ese tema, la Sra. Martha Costoya presentará un informe para la próxima semana. 

El Sr. García dice que, respecto al reclamo de AIAF, presentará un informe en la próxima sesión. 

 

VARIOS 
REUNION EN AUF – El Sr. Román informa que, en la presente jornada, está prevista un reunión en AUF sobre el tema arbi-

traje. 

QRS – Se consulta sobre algunos QRS recibidos.  

Por Gerencia se promete que, en la semana, se procurará información sobre los temas para volcarlos al Ejecutivo. 

EQUIPOS INFORMÁTICOS – El Sr. Bares informa sobre las respuestas recibidas y las gestiones que se están haciendo. 

 

Siendo la hora 17:15 se levanta la sesión. 

 

Próxima reunión: 03 de junio hora 14:30. 

 

Reunión Comisiones: Hora 11 – Relación con empleados 

                                Hora 12 – Reglamentos 

 

 

 

 

 


